

3. Spieltag der Segel Bundesliga - Warnemünde

Am Wochenende war das Team des Duisburger Yacht Clubs in Warnemünde für den 3. Spieltag der 2. Segel Bundesliga.

Wie zu jedem Event sind sie wieder einen Tag früher angereist um noch mal zu trainieren. Leider verlief der Spieltag dann aber so, wie es sich keiner vorstellen konnte.

Am Samstag ging es bei viel Regen pünktlich um 11 Uhr los. Der Wind war sehr abwechslungsreich, hat viel gedreht und schwankte zwischen 10 und 15 kn. Mit den Platzierungen 2,2,2,4 und 2 hatte der DUYC einen guten Start in den Spieltag.

Am folgenden Tag waren anfangs Windbedingungen von 18-20 kn und mäßige Welle. Leider waren die Ergebnisse nicht mehr ganz so gut. Doch im Laufe des Tages hatte sich das Team wieder gefangen, bis zur letzten Wettfahrt.

Die letzte Wettfahrt startete gegen 18:30 Uhr. In dieser besagten letzten Wettfahrt, kam es nach einem Ausweichmanöver zu Problemen. Gennaker konnte nicht mehr geborgen werden und durch mehrere unglückliche Zufälle, kam es zu einer Kenterung der J70. In der Folge brach der Mast und das Schiff ging im Bug Bereich ziemlich auf Tiefe. Es wurde dann mithilfe mehrerer Motorboothelfer und der DGzRS in den Yachthafen „Hohe Düne“ geschleppt. Dort konnte es ausgepumpt werden und für den finalen Tag wieder fit gemacht werden!

Dem Team des Duisburger Yacht Clubs ist nichts passiert, sie sind mit dem Schrecken davongekommen.

Für das Team des Duisburger Yacht Clubs ging es am Montag mit drei Flights weiter. Diese liefen leider nicht so wie erhofft, sodass der 15. Platz stehen blieb.

Damit geht der Duisburger Yacht Club auf Tabellenplatz 11. in den 4. Spieltag Ende Juli in Travemünde. Dort wird das Team des DUYC wieder Vollgas geben, getreu dem Motto „rausholen was drin ist“!

